
 

 

 
 

       １年の折り返し（前期終了） 
  １０月１１日（金）前期が終わりました。終業式では、学 

校教育目標から「自分や友達の思いや考えを大切に生 

活（学習）できているか」を尋ねました。次に先生方が１ 

人１人の姿を思い浮かべながら書いてくれた通知表の 

所見から「こんな子供が育っています」と学習面、生活面 

での成長の姿を紹介しました。 静かに、誰のことかなぁ 

と聞く姿がありました。 

前期の成長の姿を家族で話題にして欲しいと思っています。校長としては、前期の先生方の頑張

りにも感謝しているところです。 

 外で遊ぶこと 
  地域の中で「最近の子供たちの外で遊ぶ姿をあまり見なくなった。」と耳にすることが多くありま

す。保護者からは、「家でゲームばっかりしている。」と聞きます。本校でも、メディア・コントロールの

取組を実施しました。結果は、良いものでした。つまり、意識すればコントロールできるということが

見えてきました。木葉小児童の低学年からの視力低下の傾向もあります。野外活動と視力の関連

では、外でよく遊ぶ子の方が視力低下が抑制されているというデータもあるそうです。 

学校では子供たちは、外遊びを楽しんでいます。学校ではゲームができないため、思いっきり外で

遊びます。ちなみに、ゲームを買い与えているのは大人です。 

 

 

 

 

 

 

朝は「おはよう」のあいさつから 
  朝の校内を回っていたところ、登校してきた１年生の男の子が「おはよう」 

と教室の友達にあいさつをして入っていきました。教室にいた友達も「おは 

よう」とあいさつを返しました。 

日常の当たり前の風景ですが、なぜかほほえましさを感じました。 

                    学校裏の道が広くなります 

ただいま工事中です。１０月中の工事予定です。１１月に 

入ると学校側の壁面及びフェンス改修の工事に移ります。            

８：００～１７：００は進入禁止となっていますが、それ以外 

の時間は解除となりますので通行可能です。 
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